

# Persbericht

12 JUNI 2014

## Sandouville : nouvelle usine, nouveau Trafic et 50 ans d'excellence

**Inaugurée en 1964, l'usine de Sandouville fête cette année ses 50 ans** et s'apprête à tourner une nouvelle page de son histoire en produisant pour la première fois des véhicules utilitaires : Nouveau Trafic (qui sera commercialisé cet été) et la version haute du nouvel Opel/Vauxhall Vivaro qui étaient jusque-là produits en Espagne (usine Nissan de Barcelone) et en Angleterre (usine Général Motors de Luton).

**Il s'agit d'une véritable révolution humaine et industrielle** dont l'usine sort métamorphosée. Avec 230 millions d'euros investis et trois années de travaux hors norme, la transformation industrielle et culturelle du site est comparable à celle d'une usine « green field » (construite sur un terrain vierge).

**L'année 2014 marque un vrai renouveau de l'usine** et assure son avenir sur le marché porteur du véhicule utilitaire. Son défi consiste désormais à réussir le démarrage et la montée en cadence du Nouveau Trafic et de l'Opel / Vauxhall Vivaro tout en continuant à maintenir une performance au meilleur niveau sur Laguna et Espace que l'usine continuera de produire en parallèle jusqu'à ce que leurs successeurs prennent la relève (ces véhicules seront alors produits à l'usine Renault de Douai).

Plus d'infos dans le communiqué ci-joint !

**PRESSE RENAULT BELUX**

Tel.: +32 2 334 78 52

[karl.schuybroek@renault.be](mailto:karl.schuybroek@renault.be)